



## \* Y VOLVIMOS!

Sin la chispa y emoción que le pone el público desde tribunas, las carreras retornaron al Miguel Salem Dibo. Con ocho competencias y solo ante propietarios y personal autorizado, el espectáculo volvió y fue el primer paso a la nueva normalidad frente a la situación de pandemia que aún vivimos. Los responsables de la jornada mostraron su satisfacción por cómo se efectuó la cartelera, que era también observada desde el extranjero. En la jornada se recordó a los amigos que se adelantaron y con los profesionales en la pista, el gerente Salomón Dumani expresó palabras de exaltación en memoria de los fallecidos.

## \* FESTIVAL DE LA MILLA SIN SU GESTOR

Llegamos a la edición 21 del Festival de la Milla y por primera vez será sin su gestor, don José Ormazábal Valderrama. Será otra tarde para recordar al fundador del stud y haras Curicó, con siete competencias en 1.600 metros, además de la carrera para tresañeros sobre 1.500. Hasta el momento, desde el año 2000 cuando se instauró, se han efectuado 135 carreras sobre la tradicional milla. Este año las inscripciones no faltaron y los profesionales con su apoyo, han demostrado el aprecio con el entrañable amigo.

## \* ALAN ESTUVO INCANSABLE

El estreno del alazán Alan se llenó de mucho recogimiento al momento de cruzar la meta victorioso con su jinete Manuel González Jr. y la narración muy sentida de Juan Anderson Castro. El potrero aún doñaero, le daba así la primera victoria al padrillo Incansable y la victoria para la divisa verde y amarilla, ante la ausencia terrenal de su criador.

## \* APRENDICES EN TRIPLE EMPATE

En la búsqueda del aprendiz que llegue a diez victorias y empiece a descargar cuatro kilos, encontramos a los jóvenes Josué Mora y los primos Arturo y Henry Ycaza, cada uno con ocho victorias, y a una de ellos está Henry Morán con siete, mostrándose parejos. Se conoce que desde esta semana los aprendices pueden montar sin descargo en clásicos y condicionales si el propietario o preparador lo desea.

## \* IMPORTADOS DEBUTANTES

- Bikini Open, castaña de cuatro años nacida en Perú por Action This Day y Almaza por Menifee. Ha corrido solo en seis ocasiones registrando un segundo lugar en 1.600 metros.

- Panameño, castaño de cinco años peruano por Privately Held y Desingnjet por Eddington. Ganador de 10 carreras entre 1.200 y 1.700 metros, todas en la arena. Se anotó el clásico "Manuel Checa Solari" en milla.

- Paso Real, alazán de seis años nacido en Perú por Man of Iron y Pocket Patience por Speights-town. Ganador de cinco carreras en 30 salidas en Monterrico, incluso los clásicos "Augusto B. Leguía" (G.1) en 2.600 metros y "Gustavo Prado" (G.3) sobre 2.000 metros.

## \* CORTOS HÍPICOS

Anoten los caballos que han sido ganadores en milla: En la segunda carrera Caledonio y Di Lorenzo; en la cuarta carrera Nieto Mireyo y Mr. Miner; en la sexta todos menos Il Magnifico; en la séptima Kike, Caminito, Lontano y Arcadio y en la octava Libiamo... Vuelve el stud Daniel Andrés con la debutante Bikini Open que entrena Abelardo Escobar... La divisa azul y amarillo registró su última victoria el 6 de mayo del 2001 con el importado Centinela en el clásico "Antonio Aguirre Avilés" en 1.700 metros.... Il Magnifico con 57 kilos se mandó un punta a punta para establecer récord de temporada para el kilómetro, superando la marca de Jairzinho, en los dos estuvo en la monta José Jurado... Precisamente José Jurado junto a Marcelo Mora, tuvieron solo un compromiso de monta, y los dos sacaron sus ejemplares ganadores... Puede ser la primera vez que un stud tiene la mala tarde en que dos de sus comensales se escapan desde el partidador, como Falero y Furtiva. Las carreras serán el sábado sin público y cumpliendo todos los protocolos ya establecidos.